
 

Protokoll – 4. SGA-Sitzung am 23. Mai 2019 

 

Ort: Bibliothek; Dauer: 16:30 – 18:35  

 

anwesend:  

Dir. Georg Röblreiter (ROE) 

LV: Herwig Danzinger (DAN), Adelheid Granitzer (GRA), Josephine Riemann (RIM) (statt Martina 

Mettenheimer MET) 

EV: Adisa Czeczelich, Brigitte Hasenberger, Martina Springer 

SV: Elise Scheiber 

 

1) Bericht über bisherigen Verlauf der Reifeprüfung 

Dir. ROE informiert:  

➢ Gesamtergebnis der schriftlichen Matura: wenige negative Noten; in Mathematik sehr 

divergent (laut Schülervertreterin Elise Scheiber ist Mathe entgegen den Ankündigungen 

nicht verständlicher geworden): 

8D: 8 Sehr gut, 5 Gut, 1 Nicht genügend 

8B: 6 Nicht genügend 

8C: 2 Nicht genügend 

8A: ?? 

ROE stellt fest, dass diejenigen Schüler, die eine Semesterprüfung in Mathematik hatten, bei 

der Reifeprüfung tendenziell besser abgeschnitten haben 

➢ VWA-Präsentationen sind sehr erfolgreich verlaufen 

Dir. ROE: Im Vergleich zu anderen Schulen werden bei uns fast alle Vorwissenschaftlichen 

Arbeiten abgegeben; möglicher Grund: gute Vorbereitung/Begleitung durch 

Methodentraining 

➢ Dir. ROE hofft auf gutes Gesamtergebnis 

 

 

2) Information über Investitionen und ggf. Beschluss über die Fortführung/Veränderung: 

 

a. Investitionen 

Heuer wurde weniger investiert (sehr hohe Ausgaben im Vorjahr (Traktor)); für etwaige 

Anschaffungen gibt es finanzielle Unterstützung durch VBS bzw. werden die Einnahmen aus der 

Vermietung der Turnsäle verwendet 

Nächste Investitionen: 

➢ Klimaanlage in Biologie- und Physik-Saal (Kosten: ca. 30000€) – Arbeiten werden im Sommer 

durchgeführt 

➢ Turnsaal: Austausch der Beleuchtung, Umstellung auf LED (Bildungsdirektion übernimmt die 

Kosten) 

➢ Wartung der Turnsaaltrennwände (Kosten: ca. 4000€) 

➢ Computeranschaffungen 

→ Informationen wurden zur Kenntnis genommen 

 



 

 

 

b. Sozialmoderation 

soll auf jeden Fall aufrechterhalten bleiben – hat sich sehr bewährt (auch von Seiten der SV (Elise 

Scheiber) bestätigt (Sozialmoderation wird in Oberstufen allerdings nur vereinzelt in Anspruch 

genommen); vor allem Unterstufenschüler/innen und Unterstufenklassen machen von dem 

Angebot regen Gebrauch; alle Beteiligten sind sehr gefordert 

Heuer als Sozialmoderator/innen im Einsatz: Dr. Weinstabl, MAS und ALR, nächstes Jahr auch wieder 

ENG 

Anregungen: Ressourcen der schulpsychologischen Betreuung sollten stärker in Anspruch genommen 

werden (ADHS-Testungen, Begabungen, psychische Belastungen) 

Dir. ROE informiert, dass gerade wieder Kürzungen vorgenommen wurden (1,7 WE weniger) 

      → Vorratsbeschluss des SGA, falls EV zustimmt 

 

c. Verlängerung des Grundsatzbeschlusses zu Schulveranstaltungen  

→ einstimmig beschlossen 

 

 

 

3) Vorratsbeschluss: Teilnahme an Straßen- bzw. Schulsammlungen im kommenden Schuljahr: ‚Rote 

Nasen Clowndoctors, Caritas, Österreichisches Jugendrotkreuz 

      → einstimmig beschlossen 

        

 

 

4) Information zu Klassen- und Eröffnungs- und Teilungszahlen 

➢ VBS und DLP: eventuell noch Quereinsteiger, großes Interesse an DLP-Klassen (teilweise noch 

‚Umberatungen‘ zu VBS) 

➢ kleinere Oberstufenklassen 

➢ Einsparung bei UVÜ (Kürzung bei Angeboten, die am wenigsten stark in Anspruch genommen 

wurden) 

 

 

 

5) Digitale Grundbildung 

➢ in den Lehrplan integriert – findet bereits statt 

➢ ab nächstem Schuljahr: Workshop zu Cybermobbing vom Verein ‚Safer Internet‘ für alle 1. 

und 5. Klassen 

➢ Präventionsangebot der Polizei verbindlich: Polizei kommt nicht mehr für Vortrag, sondern 

arbeitet nur mehr in Form von Workshops mit den Schulen 

➢ Für 2. Klassen auch eventuell ‚Safer Internet‘ 

→ einstimmig beschlossen 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

6) Nachbesprechung Schulball und Planungsstand 2020 

Bericht von Fr. Czeczelich:  

➢ 8000€ sind geblieben 

➢ große Zufriedenheit mit Catering und Security 

➢ Endabrechung noch nicht ganz abgeschlossen (Reinigungsfirma hat noch keine Rechnung 

geschickt) 

➢ vor den Sommerferien noch Anfrage bzw. Terminfixierung für 2020 (wieder Burg 

Perchtoldsdorf) 

➢ Komitee noch vor den Sommerferien fixieren 

➢ Planung mit Blaguss (Shuttle) 

 

 

7) Beschluss neu eingereichter Schulveranstaltungen 

      → einstimmig beschlossen 

 

 

 

8) Allfälliges 

 

➢ Brief an Minister Faßmann (Anm.: zum Zeitpunkt der SGA-Sitzung noch im Amt), verfasst von 

jenen DirektorInnen, die am NOST/NOVI-Vernetzungstreffen in Linz am 16. und 17. Mai 2019 

teilgenommen haben 

➢ Bericht über erfolgreiche Implementierung der NOST/NOVI an den AHS-Standorten, die sich 

als Pilotschulen für diese Oberstufenreform entschieden haben – sehr positive Erfahrungen 

der einzelnen Schulen → Brief von den anwesenden SGA-VertreterInnen unterzeichnet 

➢ Frau Czeczelich informiert:  

Buffet: Feststellung, dass Qualität des Essens nachgelassen hat 

Dir. ROE informiert, dass im Rahmen eines Projektmoduls SchülerInnen und Schüler aus 

einigen 6. Klassen Befragungen unter den Kindern durchgeführt haben – Ergebnisse liegen 

noch nicht vor????  

Gespräch mit Buffetleiterin: grundsätzliche Gesprächsbereitschaft, allerdings bestehen nur 

eingeschränkte Möglichkeiten, etwas zu verändern 

➢ Frau Czezcelich berichtet über Klage einer Mutter wegen gehäufter Stundenentfälle in einer 

Klasse vor Ostern; Dir. ROE wird dem nachgehen 

➢ Nächste Sitzung: Montag, 9. September 2019 

 

 

 

 

Protokoll: A. Granitzer (GRA) 

 

      

 

 


